



DEUTSCHER
ENGAGEMENT
PREIS

Wiesbaden, 02. Juni 2015

Nominierung für Deutschen Engagementpreis 2015

Preisträger des Hessischen Integrationspreises 2014 im Rennen um bundesweite Auszeichnung für freiwilliges Engagement

Wiesbaden. „Engagement lohnt sich!“ – Mit diesen Worten gibt der Bevollmächtigte für Integration und Antidiskriminierung, Staatssekretär Jo Dreiseitel, die Nominierung der Preisträger des Hessischen Integrationspreises aus dem Jahr 2014 für den Deutschen Engagementpreis 2015 bekannt. „Als eine von etwa 500 Auszeichnungen für freiwilliges Engagement in Deutschland trägt der Hessische Integrationspreis dazu bei, Engagierte ins Licht der Öffentlichkeit zu rücken. Der Einsatz für die Anerkennungs- und Wertschätzungskultur für bürgerschaftliches Engagement wird nun auch durch die Nominierung für den Deutschen Engagementpreis gewürdigt“, so Dreiseitel.

Chance auf bis zu 10.000 Euro Preisgeld

Ins Rennen um den Preis der Preise für freiwilliges Engagement gehen nun die Preisträger des letztjährigen Hessischen Integrationspreises zum Thema „Integration und Jugend“. Der Verein „InteGREATER e.V.“, die Jugendinitiative Spiegelbild mit dem Projekt „Task Force Migration“, „Auszeit im Kreis Groß-Gerau e.V.“ und das Projekt „Bildung-kickt“ haben nun die Chance bei der Preisverleihung des Deutschen Engagementpreises im Dezember 2015 in Berlin ein weiteres Mal geehrt zu werden. Auf die Gewinnerinnen und Gewinner der fünf Kategorien Chancen schaffen, Leben

bewahren, Generationen verbinden, Grenzen überwinden und Demokratie stärken
warten Preisgelder in Höhe von je 5.000 Euro. Über den mit 10.000 Euro dotierten
Publikumspreis stimmen im Herbst die Bürgerinnen und Bürger per Online-Voting aus
allen Einreichungen ab.

Der Deutsche Engagementpreis

Der Deutsche Engagementpreis würdigt das bürgerschaftliche Engagement der
Menschen sowie all diejenigen, die dieses Engagement durch die Verleihung von
Engagement- und Bürgerpreisen sichtbar machen. Engagierte Menschen sollen
motiviert werden, sich bei den zahlreichen Preisen um eine Auszeichnung zu bewerben.
Zu bestehenden Engagement-Auszeichnungen kann auf der Website des Deutschen
Engagementpreises in einer Datenbank nach unterschiedlichen Kriterien recherchiert
werden. Bislang noch nicht engagierte Menschen möchte der Deutsche
Engagementpreis anregen, sich freiwillig zu engagieren.

Initiator und Träger des Deutschen Engagementpreises ist das Bündnis für
Gemeinnützigkeit, ein Zusammenschluss der gemeinnützigen Dachverbände und
Netzwerke des Dritten Sektors sowie von Experten und Wissenschaftlern. Förderer sind
das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, der Generali
Zukunftsfonds und die Deutsche Fernsehlotterie.

Der Hessische Integrationspreis

In Hessen gibt es eine sehr große Zahl richtungsweisender Projekte im Bereich der
Integration. Die Hessische Landesregierung verleiht deshalb seit 2004 einmal jährlich
einen Integrationspreis und prämiiert damit Maßnahmen, die durch herausragendes
Engagement das Zusammenleben der einheimischen und der zugewanderten
Bevölkerung deutlich verbessern oder das Einleben der zugewanderten Bevölkerung in
Hessen erleichtern.
